



UNIVERSIDAD ■ PARA CUATRO AÑOS

# Las urnas refrendan a Ricardo Rivero como decano de la facultad de Derecho

■ La candidatura obtuvo el respaldo con 93 votos a favor de 107

**ANTONIO CASILLAS**

El catedrático de Derecho Administrativo Ricardo Rivero será el nuevo decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca para los próximos cuatro años, tras las votaciones celebradas en la mañana de ayer. De los 107 votos emitidos, 93 fueron favorables y 14 en blanco. La candidatura de Rivero era la única presentada.

El equipo decanal está integrado por Fernando Carbajo Cascón, profesor titular de Derecho Mercantil; Nuria Matellanes Rodríguez, profesora de Derecho Penal; M<sup>a</sup> Ángeles Guervós Maíllo, profesora Doctora de Derecho Financiero y Tributario; y Sebastián Linares, profesor ayudante Doctor de Ciencia Política.

El nuevo equipo tendrá "mucho trabajo por delante", como destacó ayer Ricardo Rivero. "Recibimos en plena transición la excelente noticia del Grado en Criminología que es importante para la facultad, para la Universidad y para Salamanca por todo lo que representa la única titulación de grado concedida en Castilla y León", dijo.

**PROYECTOS.** Entre los inmediatos proyectos que quiere poner en marcha el nuevo equipo decanal está la revista jurídica de la Facultad de Derecho.

Además, "estamos en negociaciones para intentar traer un Centro de Formación de Jueces en consumo, tenemos avanzadas las negociaciones en ese sentido", añadió Rivero quien comentó que pretende ubicar una oficina técnica de la facultad "para ofrecer servicios de valor añadido tanto lo-

cal, como nacional como iberoamericano que ahora prestan compañeros de la facultad pero que ésta debe convertirse en el

marco idóneo para hacerlo". El deseo es abrir la facultad a la Universidad y a la sociedad y este sentido habrá un par de actos en junio.



Ricardo Rivero, a la derecha, con parte de su equipo decanal.

**"La facultad merece toda la dedicación"**

Ricardo Rivero mostró ayer a este periódico toda su ilusión ante esta nueva andadura. "Estoy animado porque es un cambio de actividad, excepto de lo que vengo haciendo y ya no tengo que dedicarme con tanta intensidad como unas oposiciones a cátedra requieren". "No me apetece trabajar menos", añadió, "quizás porque estoy con la carrerilla. La facultad merece toda la dedicación y todo el esfuerzo". "Termino un proceso en el que he invertido mucho esfuerzo, mucho tiempo, mucha dedicación investigadora y prefiero volcar mis esfuerzos en la gestión durante un tiempo", destacó el decano.